

Medienmitteilung

Zürich, 5. November 2020

Thomas Studhalter wird neuer CEO bei BDO

Am 1. Januar 2021 tritt Thomas Studhalter die Position als CEO von BDO an. Er folgt auf Werner Schiesser, der die Leitung des Unternehmens nach zehnjähriger erfolgreicher Tätigkeit und nach Ablauf seiner Amtszeit abgibt.

Werner Schiesser ist seit Januar 2011 CEO von BDO. Seitdem verzeichnete das Unternehmen trotz schwierigem Marktumfeld ein jährliches, kontinuierliches Wachstum, das viel zur guten Marktstellung von BDO beigetragen hat. Unter der Leitung von Werner Schiesser hat BDO die Herausforderungen in einem digitalisierten Umfeld angenommen und die digitale Transformation vorangetrieben. Ein Meilenstein in der Amtszeit von Werner Schiesser ist der Bezug des neuen Hauptsitzes am Zürcher Schiffbauplatz. Damit hat BDO auf das Wachstum der letzten Jahre reagiert und sich für die Zukunft gerüstet. Werner Schiesser tritt nach Ablauf seiner Amtszeit aus dem Unternehmen aus und wird sich künftig auf Verwaltungsratsmandate und Beratungsmandate im Bereich der Wirtschaftsdelikte konzentrieren. Ausserdem wird er seine Expertise in Gerichts- und Schiedsgerichtsfällen einbringen. Er übergibt am 1. Januar 2021 die operative Führung von BDO an seinen Nachfolger Thomas Studhalter.

Thomas Studhalter (51) wohnt mit seiner Familie in der Zentralschweiz. Der Betriebsökonom HWV und diplomierte Wirtschaftsprüfer kann neben seiner grossen Fach- und Führungskompetenz auf ein breites berufliches und gesellschaftliches Netzwerk zählen. Als leitender Wirtschaftsprüfer kann er auf langjährige Erfahrung in der Prüfung von Grosskunden und börsenkotierten Unternehmen zurückgreifen. Thomas Studhalter stiess 2014 als Leiter Treuhand Luzern zu BDO. Seit September 2015 ist er verantwortlich für den Bereich Treuhand in der Region Zentralschweiz und Mitglied der Regionaldirektion Zentralschweiz. Mit Thomas Studhalter übernimmt eine unternehmerische und erfahrene Führungspersönlichkeit die Leitung von BDO. Als ehemaliger Spitzensportler, der Erfolge als Ruder-Schweizermeister verzeichnen kann, begleitet ihn die Leidenschaft für den Rudersport bis heute. Die Naturverbundenheit und der Rückhalt seiner Familie verschaffen ihm den nötigen Ausgleich, um auch in anspruchsvollen Zeiten keine Hektik aufkommen zu lassen.

Kundennähe im Fokus

Bei BDO wird Thomas Studhalter den von seinem Vorgänger eingeschlagenen Kurs weiterführen. Für ihn ist wichtig, dass bei allen Aktivitäten der Kunde im Zentrum steht: «Wir möchten dem Kunden die Art von Nähe vermitteln, die für ihn relevant ist. Dabei ist nicht immer die geografische Nähe entscheidend, sondern vielmehr die Art und Weise, wie wir mit den Kunden zusammenarbeiten. Das bedeutet zum Beispiel, dass wir uns künftig auch auf neue digitale Zusammenarbeitsmodelle einlassen.»

«Wir freuen uns, dass Thomas Studhalter die Leitung von BDO übernehmen wird. Mit seinem gewinnenden und überzeugenden Auftreten und seinem beruflichen Hintergrund ist er bestens geeignet, die Herausforderungen in einem dynamischen Umfeld aktiv anzugehen und das Wachstum von BDO weiter voranzutreiben» erläutert Heinz Vogel, Verwaltungsratspräsident von BDO. «Werner Schiesser danke ich im Namen des Verwaltungsrats für seine Verbundenheit mit BDO in den vergangenen 30 Jahren. In dieser Zeit hat er das Unternehmen stark geprägt und hat entscheidenden Anteil am nachhaltigen Erfolg des Unternehmens», so Heinz Vogel weiter.

Weitere Wechsel in der Geschäftsleitung

Infolge Amtszeitbeschränkung stehen per 1. Januar 2021 zwei weitere Wechsel in der Geschäftsleitung von BDO an. Die beiden Produktbereichsleiter Markus Helbling (Leiter Treuhand) und Martin Nay (Leiter Wirtschaftsprüfung) geben ihre Verantwortung ab und scheiden aus der Geschäftsleitung von BDO aus. Ihre Nachfolge übernehmen Marcel Rohrer als Leiter Treuhand und Beat Rüfenacht als Leiter Wirtschaftsprüfung.

Markus Helbling ist seit 2009 Geschäftsleitungsmitglied. Er war massgeblich für die Entwicklung des «Internet-Treuhanders» verantwortlich, einer webbasierten Lösung für Buchhaltung und Administration für KMU und Basis für das digitale Kundenportal von BDO. Er wird seine Kenntnisse und Erfahrung weiterhin in der Treuhandabteilung von BDO in Zürich einbringen. Zudem wird er als Verwaltungsrat wachsende Unternehmen und Start-ups unterstützen, die ihren Fokus auf die digitale Transformation legen. Weiter wird er Unternehmen bei der Nachfolgeregelung begleiten. Sein Nachfolger Marcel Rohrer (38) ist diplomierter Wirtschaftsprüfer und hat einen Executive MBA der Universität Zürich absolviert. Er ist seit elf Jahren für BDO tätig, zuletzt als Partner und Leiter Market Development & Services in der Region Zürich-Ostschweiz.

Martin Nay übernahm am 1. Juli 2008 die Leitung des Produktbereichs Wirtschaftsprüfung. Er ist seit mehr als 30 Jahren in der Wirtschaftsprüfung tätig, davon 20 Jahre bei BDO. Er ist Präsident des Fachbereichs Wirtschaftsprüfung bei EXPERTsuisse, Prüfungsexperte sowie Referent bei Seminaren von verschiedenen Aus- und Weiterbildungsorganisationen. Martin Nay wird künftig sein enormes Fachwissen und seine Erfahrung in der Wirtschaftsprüfungsabteilung von BDO in Zürich einbringen. Die Partnersversammlung hat Beat Rüfenacht (45) zu seinem Nachfolger gewählt. Beat Rüfenacht übernimmt damit per 1. Januar 2021 die Verantwortung für den Produktbereich Wirtschaftsprüfung und wird Mitglied der Geschäftsleitung. Er ist diplomierter Wirtschaftsprüfer und hat ein Wirtschaftsstudium an der Universität Basel absolviert. Er ist seit 2001 für BDO tätig, zuletzt als Partner und Regionenverantwortlicher Wirtschaftsprüfung Mittelland.

Kontakt

Evelyne Oechslin und Bernhard Kobel
Medienstelle
BDO AG
+41 32 624 66 99
media@bdo.ch

Über uns

BDO AG ist eine der führenden Wirtschaftsprüfungs-, Treuhand- und Beratungsgesellschaften der Schweiz. Zu ihren Kernkompetenzen zählen Dienstleistungen in den Bereichen Wirtschaftsprüfung, Financial Services, Treuhand, Steuer- und Rechtsberatung sowie Unternehmensberatung. Mit 34 Niederlassungen verfügt BDO über das dichteste Filialnetz der Branche. Persönliche Nähe und Kompetenz gelten bei den rund 1'300 Mitarbeitenden als wichtige Voraussetzung für erfolgreiche und nachhaltige Kundenbeziehungen. BDO AG prüft und berät Unternehmen aus Industrie- und Dienstleistungsbereichen; dazu gehören kleine und mittlere Unternehmen, börsennotierte Firmen, Öffentliche Verwaltungen und Non-Profit-Organisationen.

Für international ausgerichtete Kundinnen und Kunden wird die globale BDO Organisation in über 160 Ländern genutzt. BDO AG hat ihren Hauptsitz in Zürich und ist die unabhängige, rechtlich selbstständige Schweizer Mitgliedsfirma des internationalen BDO Netzwerkes mit Hauptsitz in Brüssel (B).